

HABÈRE-LULLIN

Les Passeurs d'arts en bonne voie



Le bureau, qui ne manque pas de projets, reste identique : Érick Dupuis, président, Nicholas Beck, vice-président, Frédéric Prost, trésorier, Annick Saillet, secrétaire, et Marie Béjat, secrétaire adjointe. Photo DL/J.Ok.

Les Passeurs d'Arts ont tenu leur assemblée générale jeudi soir. L'association, qui compte 90 élèves, œuvre pour la promotion de la culture en Vallée verte, à travers notamment un enseignement musical, des activités photo et des

ateliers d'arts plastiques.

Les membres, sous la présidence d'Érick Dupuit, ont dressé le bilan d'une année riche en événements. L'exposition d'arts graphiques, la soirée "Le truc de Noël", les concerts de juin ont marqué une saison

dont le point d'orgue a été la représentation à Sciez du spectacle "Et ensuite..?". Ce projet s'est soldé par une belle réussite artistique mais a lesté le budget. Malgré tout, le bilan financier est équilibré.

Julien OKRZESIK